

# Kreuzkirche: Flohmarkt am Samstag

LÜDENSCHIED ■ Erstmals findet im Gemeindehaus der Kreuzkirche ein Flohmarkt statt – und zwar am Samstag, 17. Februar, von 10 bis 17 Uhr. Ein Team aus der Gemeinde hat die Organisation übernommen. Ausdrücklich

weisen die Organisatoren daraufhin, dass ausschließlich Trödel angeboten werden soll und keine Kleidung. Dafür gebe es andere Gelegenheiten, betont Martina Linnepe aus dem Team. Wer vom Stöbern in allerlei Flöhen eine

Pause braucht, kann sich bei einem Imbiss stärken – es soll Kaffee, Kuchen, Herzhaftes und kalte Getränke geben. Der Erlös aus Standgebühr und Cafeteria ist für den Förderverein der Gemeinde bestimmt.